

Liebe Gäste!

Wie Sie vielleicht schon bemerkt haben, ist unser Gasthaus momentan geschlossen. Wir überdenken unser Konzept und planen kleinere Veränderungen, um den Tücken der Personalknappheit zu entkommen.

Insgesamt werden wir verstärkt auf regionale Produkte setzen, wobei auch andere Regionen Deutschlands auf den Teller kommen – beispielsweise das gute Schwäbisch-Hällische Schwein.

Das neue Motto lautet: Lieber eine kleine, aber feine Auswahl an natürlich hausgemachten und regionalen Spezialitäten. Ein neues Konzept braucht Zeit und deshalb nutzen wir die – hoffentlich bald auslaufende – Pandemie als kleinen Neuanfang, um ab März neu durchzustarten – zum Beispiel:

- wiederkehrende Tagesempfehlungen
- Verkauf unseres selbstgebrauten Biers aus dem Freihof in Wiesloch
- eingeweckte Speisen zum Mitnehmen
- leckere Schmorgerichte
- ... und mehr!

Wir freuen uns, wenn Sie uns bei diesen Veränderungen begleiten und den regionalen Schmankerln ähnlich begeistert zusprechen wie Antipasti, Tapas & Co.

